

une intelligence. Elle n'avait rien à voir avec celle des Humains et pourtant on pouvait un peu dialoguer avec eux.

Sans même demander la moindre explication, Brastin sut que les Sporique revenaient d'une expédition périlleuse sur une planète appartenant à l'Empire. D'après ce qu'il apprit, ils avaient récupéré un objet d'une grande valeur. Brastin comprit pourquoi il avait perdu leur trace. Il ne pouvait plus aller dans cette partie de l'univers. Crafon, considéré comme déserteur, s'il est pris n'a même pas droit à la justice : son exécution est immédiate. Les renseignements qu'il glana lui redonnèrent espoir. Depuis qu'il poursuivait les Sporique, il n'en avait jamais détenu d'aussi précis.

Bréchel ne s'imaginerait certainement pas que quelqu'un viendrait jusque dans cette partie de l'univers pour les dénicher. Lui et ses frères s'étaient forgé une telle réputation que personne ne se serait frotté à eux.

Il ne subsistait plus grand-chose de ce qu'on appelait l'Empire. Plusieurs guerres avaient provoqué son éclatement. Ainsi naquit une nouvelle race de voyous qui dominait dorénavant la plus grande partie de la galaxie. Il ne restait plus sous la coupe de l'Empire que trois cents étoiles environ. Pourtant c'était de loin la fraction la plus peuplée. Du temps de sa splendeur, toute la galaxie avait été régie par ses lois. Ce temps-là était loin maintenant. Brastin en ressentait une sorte d'aigreur au fond du cœur.

Il venait de poser son vaisseau à quelques kilomètres de l'endroit où les Sporique se terraient. Il devait poursuivre le chemin à pied, car il savait qu'il serait détecté avant même qu'il ait eu le temps de les attaquer. Leur armement terrifiant ne lui laisserait aucune chance.

Sur l'écran de contrôle, une lumière rouge s'alluma. Il n'en fut pas surpris outre mesure. Il commençait à s'habituer à cet ange gardien qui depuis trois jours le pistait. À plusieurs reprises, il avait essayé de lui fausser compagnie dans l'hyperespace, mais il réapparaissait comme par enchantement.